

Hessen

Erfassungstool für Mobilfunkstandorte

[21.06.2024] Um den Unternehmen die Suche nach passenden Standorten für Mobilfunkmasten zu erleichtern und somit den Mobilfunkausbau zu beschleunigen, stellt das Land Hessen jetzt ein Standorterfassungstool bereit.

Überall, wo Menschen leben, arbeiten, unterwegs sind und sich erholen, soll eine flächendeckende Mobilfunkversorgung sichergestellt werden. Dafür sind mehr Mobilfunkstandorte auf freien Flächen und Gebäuden notwendig. Während im Außenbereich vor allem für neue Mobilfunkmasten freie Flächen benötigt werden, eignen sich Gebäudedächer und Hausfassaden für Antennenanlagen. Sowohl die Liegenschaften der öffentlichen Hand als auch die Liegenschaften in privatem Eigentum sind somit für den Mobilfunkausbau von großem Interesse.

Die Suche nach neuen geeigneten Standorten gestaltet sich für die Mobilunternehmen aber mitunter sehr langwierig und schwierig. Hier will nun das Land Hessen Abhilfe schaffen: Ein Standorterfassungstool, das vom [hessischen Ministerium für Digitalisierung und Innovation](#) bereitgestellt wird, bietet privaten und kommunalen Eigentümern die Möglichkeit, ihre Liegenschaften für den Mobilfunkausbau anzubieten. Diese Informationen über freie Flächen und Gebäude sollen dazu beitragen, den gesamten Planungsprozess sowie die Abstimmungen zu neuen Mobilfunkstandorten deutlich zu beschleunigen.

(bw)

Hier geht es zum Standorterfassungstool

Stichwörter: Breitband, Hessen, Mobilfunk